

## Antrag (öffentlich)

<b>Initiator:</b>	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg CSU-Fraktion im Augsburger Rathaus Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
<b>Betreff:</b>	Antrag: Diebelbachstraße -Sanierung
<b>Datum:</b>	06.10.2022, 14:48

### Finanzielle Auswirkungen:

### Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

auf Bürgeranregung stellen wir folgenden gemeinsamen Antrag:

- Für die Weiterführung der Sanierung der Diebelbachstraße müssen die entsprechenden Haushaltsmittel in den nächsten Haushalt eingestellt und die Sanierungsarbeiten schnellstmöglich durchgeführt werden.
- Ebenso muss die Sanierung des Radwegs entlang der Diebelbachstraße zwischen Bergheim Baggersee und Neubergheim schnellstmöglich durchgeführt werden.

### Begründung/Bericht:

Die Diebelbachstraße ist gerade im Bereich Neubergheim stark befahren. Die Anwohner der an der Straße liegenden Häuser sind durch den Autoverkehr, aber vor allem auch durch die Busse und LKWs aufgrund des schlechten Straßenzustandes stark belastet.

Auch der Radweg zwischen Baggersee und Neubergheim ist aufgrund seines sehr schlechten Belages für Radfahrende, vor allem bei Dunkelheit und bei Nässe sehr gefährlich und muss dringend saniert werden.

### Anlagen:

<b>Einreicher:</b>	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------